◇小児科病棟のクリスマス(2019.12.18、24)

12月 18日に今年も OSAKA あかるクラブから サンタさんがプレゼントを届けに来てくださいま した。

大きなからだに白い"ほんまもん"のおひげ。中学生の子どもたちも一瞬びっくりするぐらいのリアルサンタクロースです。

プレゼントをもって一部屋一部屋「コンコン、こんにちはサンタです。」と大阪弁で自己紹介。

子どもたちはプレゼントをもらってにっこり、 一緒にいたご家族はサンタさんの大阪弁ににっこり。今年も笑顔があふれる楽しいひと時でした。

12月 24日は病棟スタッフが企画したクリスマス会でした。

マニュライフわくわくルームにはクリスマスの

飾りつけが行われ、子どもたちはトナカイの帽子をかぶり、保育士さんがトナカイの 絵本を読み、病棟クリスマス会の始まりです。

かわいい赤い帽子をかぶった看護師がクリスマスソングを歌い、今年も流行った「パプリカ」の歌に合わせてみんなで踊りました。そのあとはサンタさんとトナカイさんがプレゼントをもって登場!いったい何が入っているのかな?とプレゼントに喜ぶ子どもたちの笑顔に癒されるひと時でした。





